



## **Petronas - 70701K1YEU - Aceite 0w30 c2 7000cp Petronas Syntium 4li.**

Aceite motor 0w30 Petronas Syntium 7000cp 0w30 c2 está especialmente formulado para cumplir con los exigentes requisitos de los motores de alto rendimiento que requieren un lubricante acea C2 .

Esta referencia es la ACEA actual vigente, C2, y es la ACEA C1 la que ha sido anulada y la sustituye C2, directriz realizada por el propio organismo ACEA (Asociación Constructores Automóviles Europeos), no es una modificación de ninguna marca de lubricantes.

Localiza el lubricante para tu motor con la matrícula del vehículo

El aceite de motor 0w30 7000cp Petronas syntium diseñado con tecnología CoolTech para combatir el exceso de calor del motor. Las modernas condiciones de conducción, como arrancar, parar, ralenti en ciudad, conducción con cargas pesadas, aceleración en autopista, subida de cuestas y otras situaciones, generan mucha presión en el motor y pueden provocar una formación excesiva de calor. La generación excesiva de calor en el motor no está limitada un país o a pautas de conducción concretos. Es un problema habitual de los motores en todo el mundo.

Localiza tus filtros para el mantenimiento del motor con UFI Filters

Es fácil, en el link azul encontrarás el catálogo on-line del fabricante italiano UFI Filters, lider en filtración, y solo tendrás que elegir el vehículo y motor para obtener las referencias correspondientes. Luego, en nuestro portal introduces las referencias y te sorprenderás la oferta de precios.

Recuerda, Ufi filters es primer equipo para Grupo Fiat, Mercedes, Grupo VW. Ingeniería y desarrollo para modulaciones de filtros de aire compactos, filtraciones de aceite con refrigerador y los más complejos y diversos sistemas de filtración del combustible que es el el talón de aquiles de la filtración actual, Ufi Filters es un producto de garantías para el motor.

Descripción y aplicaciones

El lubricante de motor 0w30 7000cp está formulado con tecnología de lubricante totalmente sintético y con nivel medio de SAPS para mantener la eficiencia de los sistemas de escape de tratamiento posterior y contribuir al ahorro de combustible.

El aceite de motor Petronas Syntium 7000cp 0w30 es un aceite adecuado para todos los tipos de turismos con motores de gasolina y diésel (equipados con sistema de escape de tratamiento posterior) que operan en las condiciones más severas.

Lubricante 0w30 Petronas Syntium 7000cp 0w30 es un aceite totalmente sintético que cumple y supera las siguientes prestaciones:

Cumple o supera los requisitos de:

API SN, ILSAC GF-5, ACEA C2

Cumple o supera los siguientes requisitos de los fabricantes de equipos

PSA B71 2312

Ford WSS-M2C950-A

Jaguar JLR.03.5007

Características y beneficios

Mayor ahorro de combustible.

Excelente protección de los sistemas de escape de tratamiento posterior, reducción de hasta el 20 % de la acumulación de ceniza.

Reduce los depósitos y el desgaste del motor, lo que maximiza la capacidad de respuesta del motor.

Lubricación instantánea al arrancar. Minimiza la fricción y el desgaste al arrancar.

Excepcional estabilidad térmica, capaz de combatir la oxidación inducida por las altas temperaturas.



# PETRONAS *Syntium*



0W-30 C2 PSA B71 2312 - 4 Litros